

Díaz-Canel presidió reunión anual de la Fiscalía General de la República



La Habana, 30 mar (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, encabezó la reunión de balance de la Fiscalía General de la República, que se celebró este 30 de marzo en el Palacio de Convenciones de La Habana.

En la cita se analizaron los principales indicadores de trabajo y objetivos para 2019, entre ellos la calidad de los procesos penales, el desarrollo de la informatización y el portal para la interacción con los ciudadanos.

En el encuentro participaron, además, los miembros del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Ulises Guilarte, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, y Teresa Amarelle, secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas.

También asistieron Homero Acosta, secretario del Consejo de Estado, Rubén Remigio Ferro, presidente del Tribunal Supremo Popular, y Yamila Peña Ojeda, Fiscal General de la República de Cuba, entre otras autoridades. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187181-diaz-canel-presidio-reunion-anual-de-la-fiscalia-general-de-la-republica>



Radio Habana Cuba